
社員と学ぶ例会は良かったですか？

0 名 0.0 ％

0 名 0.0 ％

1 名 1.3 ％

6 名 7.5 ％

73 名 91.3 ％

0 名 0.0 ％

80 名 100.0 ％

本日の講師講演（中村文昭氏）で何か学び・気づきはありましたか？

0 名 0.0 ％

0 名 0.0 ％

1 名 1.3 ％

5 名 6.3 ％

74 名 92.5 ％

0 名 0.0 ％

80 名 100.0 ％

本日の2月例会の設えは良かったですか？

0 名 0.0 ％

0 名 0.0 ％

11 名 13.8 ％

12 名 15.0 ％

57 名 71.3 ％

0 名 0.0 ％

80 名 100.0 ％合計
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アンケート１　社員と学ぶ例会は良かったですか？

1（なかった）

2

3

4

5（良かった）

無回答
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アンケート２　本日の講師例会（中村文昭氏）で何か学
び、気づきはありましたか？

1（なかった）

2

3

4

5（良かった）

無回答
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アンケート３　本日の２月例会の設えは良かったです
か？

（なかった）

2

3

4

（良かった）

無回答



社員と学ぶ例会は良かったですか？

□ 最高でした。

□ 「自分の仕事はあなたの予測を上回る事です」に感動しました。

□ 言われてみれば当たり前のことだが、毎日の忙しさで忘れている。大切なことを教えてもらいました。

□ 今までに一番心に残る講演でした。

□ とても楽しく自分の経験と重ねて聞くことができました。（複数あり）

□ 社員と来て良かったです。（複数あり）

□ 仕事に対して前向きにがんばろう思いました。（複数あり）

□ 人としての生き方を学びました。

□ 社員とともに学ぶ機会があることがうれしく感じました。

□ 印象に残る言葉がたくさんあり、これから参考にしたいと思います。

□ 今回2回目の参加です。大変参考になりました。

□ 社員にも、社長にも大変ためになるお話でした。

□ 会員ではありませんが、貴重な機会をありがとうございました。

□ 社員全員に聞いてもらいたかったです。

□ 社員とともに共有するものが持てそうです。

□ 何のための人生なのか、まだまだわからない。夢を大切に。

□ 感動のヒトコト！感じたことを行動に変えます。

本日の講師講演（中村文昭氏）で何か学び・気づきはありましたか？

□ 私の都合は何？という問いを得ることができました。

□ 4つのルールを学びました。（複数あり）

□ 忘れていたことを再確認することができました。（複数あり）

□ 何のために生きるのかを考えさせられました。（複数あり）

□ 中村さんのファンでしたので最高でした。

□ 「頼まれごとは、試されごと」など普段の業務で忘れがちなことを思い出させていただきました。

□ たくさんのメッセージをいただきました。

□ 習慣の問題、思考パターンである。できない理由を探すことに時間をかける人間でした。

□ 正に自分のことだと身につまされることが大変多かったです。（複数あり）

□ 暗い社会の中に光を見つけたような気がします。

□ 予測を上回るという言葉みとても考えさせられました。

□ 人のご縁を大切にしたいと思いました。

□ 「人間は素直」「頼んだ人の予測を上回る」「できない理由を言うな」など大人になればなるほできない

□ 受け答えの重要性を学びました。

□ 法律とか差別とか、あまり気にしないことが良かったです。

□ 何事にも前向きに考え、全力で何かをやりとげるという姿勢が大切です。

□ 人間力というものが具体的にわかりました。

□ 「返事は、０．２秒」

□ 初めてお話を聞かせていただきました。道理のあるためになるお話でした。

□ 人間力を磨いていきます。（複数あり）

□ 本と実物は全く違いますね。

アンケート１

アンケート２



本日の2月例会の設えは良かったですか？

□ 初参加で良かったです。

□ 大変良かったです。

□ 次回は、引きこもり・ニートの話を中心に聞きたいです。

□ 会場の割りに人数が多く、トイレに行きにくかったです。

□ 聞きやすい環境でした。

□ 時間を忘れるくらい楽しかったです。

□ 中村氏を脅かせるようなものがあればなおいい。

□ 適度な空間、適度な室温で先生のお話に集中できました。

□ 少し暑いルームでした。（複数あり）

□ 今回のお話は、嫁にも聞かしたかったです。子どもが聞いてもいいお話だったと思います。

□ 講師が大変良かった（複数あり）

その他意見がありましたらお聞かせください。

□ 予想を上回る面白さ・情熱・内容でした。

□ アンケートに書ききれないほど良い気づきをいただきました。ありがとうございます。

□ 割り箸に関しては、日本の林業を盛り上げるために必要な部分もあると思います。

□ いつもありがとうございました。

□ 講演テープを聴いたことがあり、前から生で聞きたいと思ってました。

□ 開会は定刻にした方が良いのでは？

□ 毎回楽しみにしています。

□ ＮＨＫスペシャル楽しみにしてます。

□ おもしろい（複数あり）

□ また機会があれば、ニートのその後を聞く機会を作ってください。

□ 中村先生の人間性・考え方素晴らしいです。耕せ日本！応援します。

□ もっと先生の人生経験が聞きたかったです。楽しかったです。

□ またまた力をいただきました。ありがとうございます。

□ 今後の講師例会でも、素晴らしい体験談を聞きたいです。

□ 今後も講師例会楽しみにしています。

アンケート３

アンケート４




